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 Le Lido c’est quoi ?
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Vous pouvez apprendre à faire du trapèze.

Au Lido vous pouvez apprendre les arts du cirque.

Par exemple : vous pouvez apprendre à faire
des acrobaties.

Il y a 2 écoles dans le chapiteau :

Le Lido - Centre municipal des arts du cirque
pour tout le monde.

L’Esacto’Lido, Ecole supérieure des Arts du Cirque
Toulouse-Occitanie pour des professionnels.

Ce document vous présente
Le Lido – Centre municipal des arts du cirque de Toulouse.



À quoi ressemble le Lido ?

Le Chapiteau
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Au Lido il y a un chapiteau.

Un chapiteau est une grande tente.

Des spectacles et des cours de cirque
sont organisés dans le chapiteau.



L’accueil

A côté du chapiteau, il y a l’accueil.

Vous pouvez demander un renseignement

sur les spectacles

et les cours de cirque.

Certains spectacles sont gratuits.

Certains spectacles sont payants.

Les cours de cirque sont payants.
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Les ateliers du Lido

Vous pouvez vous inscrire aux ateliers.

Le Lido accueille des personnes de 6 ans et demi
à l’âge adulte.

Ces personnes viennent prendre des cours de cirque
et créer des spectacles.
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Vous pouvez voir des spectacles.

Au Lido, il y a des spectacles

et temps festifs de cirque

plusieurs fois dans l’année.
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Les spectacles du Lido



La Nuit du Cirque

Chaque année, le Lido organise 2 événements.
Pendant ces événements, vous pouvez voir des spectacles.
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Cet événement se passe le soir en novembre.

Vous pouvez voir un spectacle, à l’intérieur du chapiteau.

Le spectacle est gratuit.

Vous ne pouvez pas réserver les billets en avance
et beaucoup de personnes veulent voir le spectacle.

Pour voir le spectacle, vous devez venir très tôt.

Les spectacles du Lido



La Fête du Lido

Chaque année, Le Lido organise des spectacles dans les
Centres culturels de Toulouse. 

Les informations sur ces spectacles sont sur le site internet :
circolido.fr

Cette fête est organisée en juin et dure une semaine.
Pendant cette fête, vous pouvez voir des spectacles 
dehors et dans le chapiteau. 

Les spectacles sont gratuits. 
Vous ne pouvez pas réserver les billets en avance 
et beaucoup de personnes veulent voir le spectacle. 
Pour voir le spectacle, vous devez venir très tôt. 

Les spectacles du Lido
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https://circolido.fr/


Des places au premier rang sont réservées
pour les personnes en fauteuil roulant.

Pour voir les spectacles, il faut prendre votre billet
1 heure avant le début du spectacle.
Dans la salle de spectacle vous êtes assis sur des gradins.

 La salle de spectacle

9



À la fin du spectacle, vous pouvez applaudir
et les lumières se rallument. 

Vous prenez un billet à l’accueil.

Si vous avez besoin de sortir, c’est possible. 
Vous pourrez revenir dans la salle de spectacle
quand vous irez mieux. 

Le jour du spectacle : 

Il faut venir au moins 1 heure avant le début du spectacle. 

À chaque spectacle, les lumières vont
s’éteindre avant le début du spectacle.

Vous montrez le billet à l’entrée de la salle.

Quand les portes s’ouvrent,
vous entrez dans la salle de spectacle. 
Vous pouvez vous asseoir où vous voulez dans la salle. 

Si vous en avez besoin, vous pouvez réserver votre place 
en avance. 

Pour réserver votre place 
vous pouvez contacter le Lido.
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Informations pratiques

Les heures d’ouverture :

L’accueil du Lido est ouvert
les lundis, mardis, mercredis, jeudis et vendredis
de 9h à 18h.

Le chapiteau est fermé quand il n’y a pas de spectacle.
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Contact :

Téléphone : 05 36 25 22 20

Site internet : circolido.fr

Mail : accueil.lido@mairie-toulouse.fr

Les bâtiments sont accessibles aux
personnes à mobilité réduite (PMR).

Le chapiteau a des toilettes accessibles
pour tout le monde. 

Accessibilité
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http://circolido.fr/


Comment venir ?

Venir en bus :

Venir en métro :

Bus 33 - Arrêt Argoulets

Bus 43 - Arrêt Argoulets

Bus 76 - Arrêt Argoulets

Le Lido est dans le quartier des Argoulets.

Adresse : 14 rue de Gaillac 31500 Toulouse

Ligne A – descendre à la station Argoulets.
Le Lido est en face de la sortie du métro.
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Comment venir ?
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Photo de la Fête du Lido

Parution juillet 2025
Merci aux travailleurs de l’ESAT Catic


